

このまち。みんなで作ろう。
女性いきいき 政治が変わる!

下市このみFAXニュース 2005/08/25
号外

市政・市民相談受付中! TEL&FAX
086(270)5333

月曜日～金曜日 9:00～17:00 (留守電・FAX24時間OK!)

発行: 下市このみ事務所
岡山市高屋 187-4-201 TEL&FAX 086-270-5333
http://ww3.tiki.ne.jp/~s-konomi/
e-mail: s-konomi@mx3.tiki.ne.jp

9・3このみフォーラム (市政報告会) 延期のお知らせ

総選挙、岡山市長選挙、さらに岡山国体と続く日程上、9月3日に予定しておりました市政報告会は、国体終了後の10月29日(土)午後7時より東公民館にて開催いたします。よろしくお願ひします。

8月臨時岡山市議会、市長辞職に同意

在任2年7ヶ月、退職金2,418万円は高すぎませんか?

2005年8月24日、衆院選岡山2区出馬に伴う萩原市長の退職同意のための、臨時議会が開会されました。

田原清正議員(無所属・市民の会)は、「今回の市長辞職は、異常な事態であり、大義なき辞任である。自分自身の利益と欲望のためには市民の利益も国際福祉都市もあっさり切り捨てることのできる人であった」と総括。

「萩原市長は岡山市長の職責よりも国会議員のバッジを選択した。岡山市長というポジションは政治家萩原誠司にとって通過点に過ぎなかったことが明らかになった。岡山市も、岡山市民も萩原市長にとっては単なる踏み台に過ぎなかった」と指摘しました。

崎本敏子議員(共産党)は、「市長が辞めることを引きとめはしないが、同意はできない。43年ぶりの国体の真っ最中であること、トップダウンの手法で始めたアクションスポーツパーク・三丁目劇場の失策、両備グレースタワーや駅元町などの再開発の問題、さい東町公園問題の疑惑など課題を抱えたままであり、財政を窮地に追い込んだ。さらに、政令市にいたっていない中で退職を決めた市長が周辺自治体に出した文書は無責任だ」と指摘しま

した。

本会議の採決では、共産党及び無所属市民の会の一部が反対し、私も反対しました。

最後に市長から、市民、職員、議員へのお礼と「ボランティア精神にあふれた市民と高いレベルの職員、市民のためにものを動かす議会があるので、岡山市は日本をリードする、世界に輝くまちになり得ると確信し、私事により市長の立場を離れたくない気持ちをいっぱい持ちながら、離れさせていただく」とあいさつがありました。

市長の退職手当の額は、条例により定められており、「退職又は死亡の日におけるその者の給料月額にその者の在職月数を乗じて得た額」に、市長の場合は65/100をかけた額とされています。ちなみに今回の退職金は、2,418万円です。(1期目は、4,166万4,000円でした)

市民感覚として、この額は高すぎると思います。みなさん、いかがお考えになりますか。

[参考]名古屋商工会議所「愛知のモデル賃金・退職金(2000年5月)の100人以下会社より

* 大学卒・自己都合退職の場合

()の数字は平均支給額を平均算定基礎額で除したものの。

- ・勤続年数3年 183,674円 (0.9倍)
- ・ " 10年 1,040,470円 (4.6倍)
- ・ " 30年 8,652,249円 (24.6倍)

労働相談なんでもライン / TEL&FAX 086-270-5350 / 相談無料・秘密厳守